

In Pößneck greifen rechte Jugendliche linke an

Polizeidirektion meldet Zwischenfälle nach Pößneck (OTZ/mko). Am vergangenen Wochenende kam es, wie jetzt erst richtig bekannt wurde, wiederholt zu Zwischenfällen mit rechtsradikalem Hintergrund. Entsprechende OTZ-Informationen bestätigte gestern die Polizeidirektion Saalfeld. Polizeihauptkommissar Bernd Satzinger von der Pressestelle der Polizeidirektion sagte, dass die Zwischenfälle, bei denen es wohl nur wenige unbeteiligte Zeugen gab, aus ermittlungstaktischen Gründen nicht eher bekannt gemacht worden seien.

So kam es in der Nacht zum vergangenen Samstag zu einem Aufmarsch einer Gruppe von 30 bis 40 offensichtlich rechtsradikalen Jugendlichen in der Neustädter Straße. Wie es von einem einheimischen Kaufmann aus der Straße hieß, sei der ausländische Inhaber einer Gastronomie zunächst unaufhörlich provoziert worden, später sei es dann zu der Zusammenrottung gekommen. Die Polizeidirektion teilt dazu mit, dass es um 3.15 Uhr in der Nacht zu einer Sachbeschädigung in der Neustädter Straße gekommen sei. Unbekannte Täter hätten zwei Ziegelsteine gegen die Eingangstür einer Pizzeria mit türkischem Inhaber geworfen und diese teilweise zerstört. "Nur 15 Minuten später", so die Polizeidirektion, "krachte es in der Tuchmacherstraße". Dort hatten ebenfalls unbekannte Täter versucht, die Schaufensterscheibe einer Pizzeria mit indischem Betreiber einzuschlagen. "Ein rechtsradikaler, ausländerfeindlicher Hintergrund ist in beiden Fällen nicht auszuschließen", stellt die Polizeidirektion Saalfeld ausdrücklich fest.

Am Abend des vergangenen Sonntages klirte es dann im Steinweg. "Aus einer polizeibekanntenen Tätergruppe heraus, die der linken Szene zuzuordnen ist", wurde das Schaufenster eines Einkaufsmarktes mit einer Flasche beschädigt, so die Polizeidirektion. Am selben Abend war es am Rosenberg-Platz zu einer Auseinandersetzung unter rechts- und linksorientierten Jugendlichen gekommen, die mit zwei gefährlichen Körperverletzungen endete. In dem Bereich hielten sich Jugendliche der linken Szene auf, als mehrere Pkw vorfuhren und etwa 20 Personen ausstiegen. Unmittelbar danach griffen einzelne Neuankömmlinge die linken Jugendlichen an und schlugen auf zwei von ihnen mit Baseballschlägern ein. Anschließend suchten die Täter mit ihren Autos das Weite.